

〈 新型コロナウイルスの感染予防・対策 〉

- ① 軽い風邪症状（のどの痛みだけ、咳だけ、発熱だけなど）でも外出を控えること。
- ② 規模の大小に関わらず、風通しの悪い空間で人と人が至近距離で会話する場所やイベントにできるだけ行かないこと。

〈 臨時休業（休校）中、及び春休み中の生活について 〉

県立学校は3月2日（月）から3月15日（日）まで臨時休業でしたが、新型コロナウイルス感染症予防が全国的に重要な局面にあることなどから、春季休業の開始日まで延長することになりました。全日制は3月19日（木）に、定時制は3月24日（火）に後期終業式を実施し、翌日から春休みになります。通信制は3月22日（日）前後に受講指導が行われますので登校してください。

次の留意事項をよく読んで、自らの健康管理に努めてください。

- ① 新型コロナウイルス感染防止に努めてください。人の集まる場所等への外出を控えること。
- ② 自宅でも感染症対策（咳エチケット、こまめな手洗い・うがい、部屋の換気）をしっかりとこなうこと。
- ③ 規則正しい生活習慣を心がけ、体力維持につながる適度な運動を行い、心身の健康管理に努めること。
- ④ 4月から令和2年度です。これまで学習した内容の復習を行い、新しい教科書に目を通しておくこと。
- ⑤ 大切なことですが、健康に関することや心配なことがある場合は、学校に電話をして相談してください。

《3課程卒業証書授与式挙行》

- 全日制 3月1日（日）10:00～ 91人卒業
- 定時制 3月7日（土）13:20～ 22人卒業
- 通信制 3月8日（日）10:00～ 138人卒業

令和元年度の卒業証書授与式は新型コロナウイルス感染拡大の防止のため、ご来賓や在校生の出席、式歌の斉唱等例年とは異なる式となりましたが、3課程とも多くの保護者やご家族に出席していただき、厳粛な式を挙行することができました。ありがとうございました。

〈校長式辞（抜粋）〉

… 令和の時代を迎えた今年、本校はめでたく創立40周年を迎え、昨年11月に盛大に記念式典及び記念講演を開催しました。その中で、私は記念講演をしていただいた本校卒業生の手島竜司様のお話を忘れることができません。26歳の若さでフランスに渡って17年、現在パリで2つのレストランのオーナーシェフとして活躍されている手島様は、これまでの苦労とこれからの夢を後輩である皆さんに正直に話してくださいました。プロ意識を持つこと、一流を目指す、オリジナリティーを大切にすること等の言葉は心に響くものがありました。このような言葉は、卒業する皆さんにとって、企業等で働き、地域で生活する中で、いつの日か実感することになると思っています。

今後、皆さんは、自主の気持を持って自らの意思で行動し、自らの行動に責任を持ち、自らの道を創造していきます。校訓の「自主、責任、創造」を全うしてください。

卒業後、企業等で働く人、大学や専門学校等の上級学校に進学後、数年経ってから社会に出る人、家庭を守り、地域の活動に頑張る人等、それぞれの道を歩んでいくこととなりますが、皆さん全員が、熊本を支え、日本の発展を担う人となります。皆さんは今後も学ぶ姿勢を持ち、力を付け、地域の一員として社会の発展に貢献できる人であって欲しいと心から願っています。皆さんは、本校での生活を礎にして、自らの夢や目標を実現するという志を高く持ち、賢く、たくましく前進してください。…

（写真は上から全日制、定時制、通信制の卒業式の様子）

